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{38 CAMARA MUNICIPAL
SÃO GÂBRIEL DO OESÍE

Compromisso com o Cidãdão

ESTAOO DE MAIO GROSSO OO SUL

PEDTDo DE PnovtoÊlcta n'073 12021 ENTRADA EM,. 1 3I O4I2O2,I
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Para inclusão na sessào do diâ
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O VEREADOR QUE ESTA SUBSCREVE REQUER

oUE, APÓS TRAMITAçÃO REGIMENTAL' SEJA

ENcAMTNHADo Ao ExMo SENHoR PREFEITo

MUNrcrpAL JEFERSoN Lulz ToMAzoNl E Ao
sEcRETÁRto Mut'ttctpal oE INFRAESTRUTURA

ERrs BARBoSA, o SEGUINTE Protoo oe

PRovrDÊNctA:

"Que seja realizada a construção de calçadas em frente aos Órgáos

Públicos existentes no Distrito do Areado"

Sala das SessÕes, 13 de abril de 2021 .
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JusIFrcATrvA:

Tal solicitação se faz necessária, pois a obra de pavimentação

asfáltica realizada no âistrito pelo Governo do Estado está na fase final e será

necessário a construÉo de calçadas em frente aos Orgãos Públicos'

Desde já agradeço a atençáo.


